

axelle 203 - novembre 2017

Violences envers les femmes. Des chiffres et des mots

Il est probable qu'à l'occasion de la Journée internationale contre les violences faites aux femmes, ce 25 novembre, les médias abordent le sujet d'une façon ou d'une autre. On entendra des chiffres, on lira des histoires. Mais au-delà des statistiques qui seront citées, que comprendra-t-on vraiment de cet enjeu de société ? Comment les médias évoquent-ils le sujet le reste de l'année ? axelle fait le point sur les chiffres et sur les mots, parce que les femmes ne sont ni des numéros, ni des faits divers.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be